

**【学校教育目標】「笑顔いっぱいの学校づくり」**

～温かい心で共に高め合い、主体的に取り組む子供の育成を目指して～

鬼塚小学校便り No.22

令和7年2月10日発行

文責 校長 市丸 明彦



# ベストスマイル



## 待ち遠しい春・・・

立春が過ぎ、暦の上では春と言っても、まだしばらくは寒い日が続きそうです。先週は大寒波到来で、7日（金）は久しぶりに積雪し、子供たちが喜んで雪遊びをしました。今週から少し暖かくなる予報ですが、「三寒四温」と言われるように、暖かくなったり寒くなったり・・・。5日（水）の臨時休校や毎朝のはなまるメールなど、保護者の皆様にはご理解とご協力をしていただき、ありがとうございました。

早いもので2月も中旬に差しかかりました。各クラスでは、今月28日（金）に行われる「6年生を送る会」の準備に取り掛かっています。

『一月住ぬる二月逃げる三月去る（いちげついぬるにげつにげるさんげつさる）』と言われるように、1月から3月まではあっという間に過ぎてしまいます。一日一日を大切にし、卒業や進級に向けて頑張ってもらいたいと思います。



## 地域の方と昔遊びをしました

先月29日（水）、1年生が石志老人会の皆さんと一緒に昔遊びを体験しました。

けん玉、お手玉、めんこ、だるま落とし、あやとり、おはじき、コマなど、いろいろな昔の遊びに触れ、楽しい時間を過ごすことができました。

いつもしているゲームより、このような遊びで友達と過ごすのもいいかもしれないですね。



## 新入学児と触れ合いました

7日（金）に新入学児と5年生が交流会をしました。ジャンケン列車や的あて、魚釣りなどのゲームを行い、上級生として優しくお世話する5年生の姿は大変頼もしかったです。おかげで、新入学児もすぐに緊張がほぐれ、微笑ましかったです。

6年生からのバトンタッチを受け、4月から最上級生としての活躍を期待しています！

